



Kontakt

Sabine Fusenich

Holzbacher Straße 1

55469 Simmern

Tel. 0 67 61 / 81 – 15 70

Fax 0 67 61 / 81 - 12 10

hunsrueckklinik@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

22. Februar 2011

Wir helfen zu helfen

Fördervolumen verdoppelt - Freundes- und Förderkreis der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie e. V. unterstützt das Krankenhaus in 2010 mit knapp 29.000,- Euro

„Zum Wohl der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie und damit zum Wohl der Menschen, die bei ihr Hilfe suchen, sehen wir unseren Einsatz“, so Winfried Oberlinger, 1. Vorsitzender des Freundes- und Förderkreis der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie e. V.

Aus den 11 Gründungsmitgliedern, die sich am 29. November 2000 erstmalig trafen, wurden mittlerweile mehr als 120 Menschen, die es wichtig finden, sich für die Klinik besonders einzusetzen. „Unterstützen, wo das knappe Budget des Krankenhauses für ein Projekt oder eine sonstige hilfreiche Maßnahme nicht ausreichend ist!“, lautet das Motto.

In 2010 flossen knapp 29.000,- Euro an Fördergeldern in die verschiedensten Bereiche der Simmerner Klinik, was einer Verdoppelung des Volumens im Vergleich zum Vorjahr entspricht. Ein großer Anteil davon wurde für die Erhöhung des Patientenkomforts verwendet. Durch die bauliche Ergänzung von vier Toiletten wurde somit in acht Patientenzimmern jeweils eine Toilette pro Zimmer eingerichtet.

Im Rahmen der Erweiterung der Psychiatrischen Abteilung wurde die Ausstattung von Rückzugsräumen für die Patientinnen und Patienten der Tagesklinik sowie der neuen Station P3 mit Ruhemöbeln, Tischen, Fernseher sowie Kaffeemaschinen angeschafft. In der Psychiatrie wurde zudem für demenzkranke alte Menschen die Anschaffung eines sogenannten Posey-Bettes finanziert, welches eine sichere und kontrollierte Umgebung für verwirrte Personen darstellt.

Durch eine großzügige Einzelspende wurden zweckgebunden für die Notaufnahme der Abteilung Innere Medizin zwei Überwachungsmonitore angeschafft.

Für das Jahr 2011 ist die finanzielle Beteiligung des Vereins unter anderem an der Öffentlichkeitsarbeit für die Abteilung Geburtshilfe sowie die Ausstattung von weiteren acht Patientenzimmern mit jeweils einer Toilette geplant.

Die Klinikleitung dankt den Mitgliedern des Förderkreises für die finanzielle und mitunter auch tatkräftige Unterstützung bei der Realisierung von Projekten. Ein besonderer Dank gilt ebenfalls allen Nichtmitgliedern, welche die Ziele des Vereins durch Spenden unterstützen. Seit der Gründung des Vereins betrug die finanzielle Unterstützung mehr als 92.000,- Euro.

Damit der Förderkreis auch in Zukunft seine wertvolle Arbeit leisten kann sind Menschen, die mitmachen und das Engagement teilen möchten, jederzeit herzlich willkommen. Der Mindestjahresbeitrag für die Mitgliedschaft beträgt 30,- Euro, die Kontaktadresse ist Erlenweg 23 in 55469 Simmern.